

Abmeldung von einer Modulprüfung *Deregistration from a Module Examination*

Studiengang: Bachelor Mathematik Matrikelnummer:
Study program: Master Mathematics *Matriculation no.:*
 Lehramt Mathematik

Name, Vorname:
Surname, first name:

Hiermit melde ich mich gemäß der Prüfungsordnung für meinen o.g. Studiengang in Mathematik der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn fristgerecht (spätestens eine Woche vor dem jeweiligen Prüfungstermin) von der/den folgenden Modulprüfung(en) ab.

Mir ist bewusst, dass ich damit von der gesamten Modulprüfung zurücktrete und weder beim ersten noch beim zweiten Prüfungstermin an der Prüfung teilnehmen kann. Die (Wieder-)Anmeldung zum zweiten Prüfungstermin ist nicht möglich.

I herewith deregister, according to the examination regulations for my a.m. study program in Mathematics of the Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät at the Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, in due time (at least one week before the first examination date of the module examination) for the following module examination(s).

I am aware that by doing so I withdraw from the entire module examination and cannot take part in either the first nor the second examination date. (Re-)registration for the second examination date will not be possible.

Semes- ter:	<input type="text"/>	<input type="text"/>	
Modul: <i>Module:</i>	<input type="text"/>	DozentIn: <i>Teacher:</i>	<input type="text"/>
Modul: <i>Module:</i>	<input type="text"/>	DozentIn: <i>Teacher:</i>	<input type="text"/>
Modul: <i>Module:</i>	<input type="text"/>	DozentIn: <i>Teacher:</i>	<input type="text"/>
Modul: <i>Module:</i>	<input type="text"/>	DozentIn: <i>Teacher:</i>	<input type="text"/>
Modul: <i>Module:</i>	<input type="text"/>	DozentIn: <i>Teacher:</i>	<input type="text"/>

Datum: Unterschrift AntragstellerIn:
Date: *Signature applicant:*
